

Sabae Rotary Club

R I 第2650地区 2024-2025年度 鯖江ロータリークラブ

2024-25年度 国際ロータリーテーマ



第3114回

8月第3例会 8/23(金) 点鐘:12:35

テーマ「新たな市場に挑戦! 華吉 川 痣

2024-25年度 第2650地区スローガン

持続可能なロータリーに! 共に学び、共に行動

第3115回 **||| 9月第1例会** 9/6(金) 点鐘:12:35

脱サラ「金継ぎ」おじさん、上野にアパートを借りる。 ~クラスター内中小企業による新市場創出から学ぶ~

うるしの駒や 薮下 喜 行

鯖江ロータリークラブ会長方針 『奉仕と親睦

そして財団』 (楽しくポシティブにゴー)

会 長 幸道 森市

第3116回 9/13(金) 点鐘:12:35

「鯖江に」リーグと 地域活性化との繋がり」

パトリアーレSABAE代表

4つのテスト

① 真実かどうか

- ②みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるかどうか

開 鐘 会 点 74 テ 0) ト ロータリーソング 会 肼 間 长 0) 箬 幹 事 報 プ 口 ゲ ラ 4 鐘 閉 会 点

8/23(金)

第3114回

注:8月30日(金)は休会です

鯖江商工会議所 4F大会議室

※9月のアクトの日に向けた活動協力

アクトの日 ポリオ啓蒙活動

世界の子どもに ポリオのワクチンを送ろう

「捨てる」 を 「救う」 に 2024年9月8日(日)10:00~15:00 ラブリーパートナーLpa 2F エルパスペース

〒910-0836 福井市大和田2丁目1212

◆お願い

卓話

出席率74.2%

当日はご自宅にあるペットボトルキャップ 又は古着をお持ちよりください

ポリオ啓蒙活動 世界の子供に ポリオのワクチンを送ろう 「 捨 て る 」を 「 救 う 」に ポリオをなくすには着さんの力が必要です!

ロータリーソング



それでこそ ロータリー 佐野 直美 ソングリーダー

の時間 長



幸道 森市 会長 今年は10月ま で暑いそうです。熱 い甲子園の戦いも 京都国際高校の優

勝で終わったようですが、感動をくれた熱 戦が多くありました。甲子園に出られなか った選手が選抜で北海道大会が開かれた り、隠岐の島では離島の中学大会(あのま さかり投法の村田兆治氏提唱)が開かれ ていたりで、野球熱は不滅ですね。

アメリカ共和党トランプ、民主党ハリス、 日本民主党11名?立憲4名?それぞれ 党首選これもあついです。

告·委員

梅田 吉臣 幹事

10月12日にIMが大野で行われます。その時の移動手段については、こちらの方 で検討いたします。締切が8月31日ですので、出欠のお返事を事務局までお願いし ます。

笹尾 昌敬 青少年奉仕委員長

8月21日丹生高校に於いての就職模擬面接会の面接官に16名のロータリアン が参加され、無事終了する事が出来ました。本当にありがとうございました。来年も よろしくお願いします。

本日、夜7時から鯖江RC事務局に於いてローターアクトの例会を開きます。関心

のある方は是非顔出しをお願いします。(オブザーバーとして)アクトの活動を見て下さい。



帰山 明朗 職業奉仕委員長

今年は、職業奉仕と青少年奉仕が担当させていただいて、本日午前中に鯖江高 校に於いても、無事に就職模擬面接会を完了することが出来ました。参加いただい た多くの会員と、今回は参加いただけなかった会員の方にも、心から御礼申し上げ ます。来年も継続した事業となると思いますので、引き続きのご理解とご協力をお

願い致します。

以前、京都の職業奉仕委員会へ出席したときに、全クラブに配布すると聞きました、「前年度の職業奉 仕議事録」と「各クラブの職業奉仕活動をまとめた冊子」が届きました。テーブルの上に於いてありますの で、ご回覧いただいたり、家に持ち帰ってゆっくりご覧いただいて次の例会に持ってきていただくなどして ください。ご質問・ご意見等がありましたら、当委員会にお知らせください。

(株)キッソウ 代表取締役社長

テーマ 「新たな市場に挑戦!」



卓話者紹介 藤井 智正 プログラム委員長

本日の卓話者は、吉川精一様でありまして、 株式会社キッソオ 代表取締役 一般社団法人 SOE 副理事(RENEW副実行委員長、ふるさと納 税事業担当)でございます。キッソオさんは、メガネ

材料の総合商社ですが、2009年ぐらいからアクセサリー事業の方に進出 されました。2022年12月にアクセサリーショップを会社の前に作られまし た。昨年の10月には、オープンファクトリー(会社の中に見学ルートを作っ て、アクセサリー工房が見学できるテーマパークを目指す)キッソオランド んが、女性のアクセサリーを作ったって、売れないでしょう?それよりも雑 を開設しました。

私も会社訪問をいたしまして、凄く先進的な取組の説明も受けまして、 感心してきたところです。それで、会員に是非聞かせていただきたいとお 願いしたところ、快くお引き受けいただきました。

本日は、新たな市場に挑戦というテーマでお話しいただけます。 それでは、吉川様お願いいたします。



吉川 精一 様 株式会社キッソオ 代表取締役 一般社団法人SOE 副理事(RENEW副実行委員 長、ふるさと納税事業担当)

鯖江ロータリークラブの皆様、株式会社キッソオ

の吉川と申します。このような場をいただきありがとうございます。

自己紹介いたします。福井市出身の49歳、株式会社キッソオの代表 ます。出身は福井市ですが、父親は鯖江の戸口出身で、私は、そこからトン ネルを抜けた上文殊という部落で育ちました。

大学1年の時に父親が前職を退職しまして、母から電話があり、会社のた。 後を継げと言われて戻ってきました。大学3年の時、メガネの展示会があ るから、見学に来るよう父親から言われて一緒にイタリアへ行きました。 鯖江のおっちゃん達が200人くらい来てまして、皆が輝いているのを目 の当たりしました。仕事が終わっても、モンテナポリ道りへ行き、ビトンや グッチ等で両手いっぱいに買い物をする姿に、メガネ産業は凄いと思い、 後を継ぐことを決めました。

株式会社キッソオは、1995年眼鏡材料の商社としてスタートしました。 長年にわたり、眼鏡業界の浮き沈みに影響を受けつつも、材料供給から

始まり、部品販売、そして枠の製造へと業務を拡 大してきました。しかし、眼鏡ブランドを展開する ことは顧客との競合を避けるために避けざるを 得ませんでした。



2009年には、福井県眼鏡工業組合青年部会

の勉強会を通じて、アセテート素材を利用したアクセサリー製作に取り組 み、CEMENT PRODUCE DESIGNとの出会いを契機に、デザイングをお願 いしたところ、「アクセサリーだけは止めておけ」と言われました。「おっさ 貨を作りましょう」という提案がありました。その頃、鯖江メガネ会館をリニ ューアルして、メガネミュージアム1階の一角に雑貨コーナーを設けるか ら何でも売りなさいという話が持ち上がり、メガネの材料でできた雑貨を 売りました。観光でメガネミュージアムへ寄る人は、高級なメガネを誰も買 いません。後ほど改めて家族で見に来て、買っていく方も少し居るようで すが。

眼鏡の加工のプロというコンセプトで雑貨を展開、「Sabae mimikaki」 というチタンの端材で作った耳かきが大ヒットし、さらにアクセサリー事業 が拡大しました。デザイナーさんは、耳かきだけを作るのではなく、パッケ ージや展示デザイン等をしっかり作りました。すると、雑誌やテレビが取 材に来て一躍有名になりました。その後アクセサリーも売るようになりまし た。

2012年から2013年にかけては、SABAE BRAND WORKING GROUP 取締役と、社団法人SOE(リニュー等の経営)の副理事をさせてもらってい の活動を通じてブランディングの重要性を学び、地域のブランド価値向上 に努めました。また、2015年以降は、地域活性化や観光促進を目的とし た「メガネランド構想」や「メガネストリート」の実現に向けて進み始めまし

> その後、KISSOのリブランディングを試みるも一度失敗し、2018年に再 挑戦。そして、2020年のコロナショックで売上ゼロになる危機を乗り越え、 直営店をオープン、2023年事務所のリノベーションを行い産業観光への 取り組み体制を整えました。

> KISSOの歴史は、材料商社としての「KISSO1.0」、アクセサリー事業の 「KISSO2.0」、そして新たな挑戦を続ける「KISSO3.0」へと進化し続けてい ます。現在は、産業観光やWEB3.0、ブロックチェーンの活用など、次世代 のビジネスに挑んでいます。

にこにこBOX報告

幸道 森市 会員 模擬面接ご苦労様でした。吉川様卓話よろしくお願いいたします。

梅田 吉臣 会員 訓機の卓話楽しみです。

齋藤多久馬 会員 訓様の卓話に期待して。

笹尾 昌敬 会員 丹生高校模擬面接に16名全員が集まっていただき無事終了できました。ありがとうございました。

山﨑 隆弘 会員 模擬面接出席出来ず申し訳ありませんでした。本日、早退します。

会員 キッソウ吉川様の卓話楽しみに。社屋移転完成いたしました。近くにこられましたらお寄り下さい。

帰山 明朗 会員 丹生高、鯖江高での模擬面接には多くの会員の皆様からお力添えを賜り誠にありがとうございました。 野呂 和夫 会員 吉川様の卓話を楽しみに。

酒井 雅憲 会員 キッソウ吉川様をお迎えして。

増永 英彦 会員模擬面接ご苦労様でした。

窪田 健一 会員訓様をお迎えして。

大橋 良史 会員 訓様の卓話を楽しみに。

藤井 智正 会員キッソウ吉川社長様をお迎えして。

野呂 和夫 ニコニコ委員長

佐野 会員 吉川様の卓話楽しみにしてます。連日暑すぎますね。しっかり食べてしっかり寝ましょう。